

Artikel vom 12.10.2017

Sehr interessanter Vortrag zum Thema

"Globales Krisenpanorama"



Vortrag von Dr. Gunther Schmid, Referent der Hanns-Seidel-Stiftung

Auch in diesem Jahr veranstalteten wir zusammen mit dem Ortsverband Eibach-Röthenbach-Maiach eine Veranstaltung gemeinsam mit der Hanns-Seidel-Stiftung. Der Referent Dr. Gunther Schmid, ehem. Professur für Internationale Politik an der Beamtenhochschule München/Berlin, hat lange Jahre im Kanzleramt gearbeitet. Seine Ausführungen zum Thema Globales Krisenpanorama - zwischen Ordnungsvakuum, Zerfall und einer unberechenbaren US-Administration - zog die Besucher in den Bann. Die Weltbevölkerung ist in den letzten Jahren stetig gewachsen. Früher gab es geografisch begrenzte Krisen, inzwischen spricht man von einer Krisenlandschaft. Ein unerschöpfliches Thema das hervorragend besprochen wurde.